

# RESKRIM

## "Polsek Gegerbitung Gelar Patroli Dialogis, Wujud Komitmen Ciptakan Kamtibmas Kondusif"

Sukabumi - [SUKABUMI.RESKRIM.ID](http://SUKABUMI.RESKRIM.ID)

Nov 30, 2023 - 12:06



SUKKABUMI, 29 November 2023 Polsek Gegerbitung kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan

melaksanakan Patroli Dialogis pada hari Rabu, 29 November 2023, mulai pukul 11.30 WIB hingga selesai. Kegiatan ini melibatkan personil Polsek yang terdiri dari AIPDA Ramdani dan BRIPTU Asep W.K.

Rute patroli dialogis kali ini mencakup wilayah hukum Polsek Gegerbitung dengan fokus pada Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Dalam kegiatan tersebut, petugas patroli memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat dengan tujuan menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif. Adapun poin-poin himbauan yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. **Partisipasi Masyarakat:** Warga dihimbau untuk ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas agar wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap kondusif, serta mengantisipasi gangguan kamtibmas.
2. **Antisipasi Tawuran Pelajar:** Langkah preventif diambil dengan mengantisipasi terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung.
3. **Knalpot Bising:** Remaja diingatkan untuk tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban warga masyarakat.
4. **Pelaporan Kejadian:** Masyarakat dihimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian apabila terdapat kejadian yang mencurigakan atau menonjol di lingkungan mereka.
5. **Sosialisasi Program Polres Sukabumi "AA DEDE":** Menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien), sebagai upaya meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Hasil dari patroli dialogis ini menunjukkan bahwa masyarakat memahami dan merespons positif terhadap himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas patroli. Keberhasilan ini menjadi bukti nyata dari sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Gegerbitung.